

De nouveaux convois humanitaires arrivent à Lougansk et à Donetsk



Moscou, 14 mai (RHC)- Le ministère russe des Situations d'Urgence a fait parvenir une cargaison de plus de 1 100 tonnes d'aide humanitaire aux populations de Donetsk et de Lougansk, dans l'est de l'Ukraine.

Le Centre National de gestion des situations critiques de la défense civile russe a précisé que la caravane humanitaire, composée d'une centaine de poids lourds, est arrivée sans difficulté à la région du Donbass via un poste-frontière de la région de Rostov, dans le sud de la Russie.

C'est le troisième convoi humanitaire envoyé par la Russie depuis le début du mois de mai. Les camions russes ont été chargés d'aliments en conserve, de farine, de riz, de médicaments, de matériaux de construction et de manuels scolaires pour les écoles du Donbass.

Depuis la moitié du mois d'août dernier, 26 convois, chargés de 33 000 tonnes d'aide humanitaire ont été affrétés par la Russie, pour venir en aide aux populations de Donetsk et de Lougansk et atténuer les effets de la crise provoquée par le blocus économique et financier imposé par les autorités ukrainiennes.

Le vice-ministre russe des Situations d'Urgence, Vladimir Stepanov, a annoncé qu'une autre caravane humanitaire partira le 21 mai prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55923-de-nouveaux-convois-humanitaires-arrivent-a-lougansk-et-a-donetsk>



Radio Habana Cuba